

Refuerzan llamado a la prevención tras casos de coqueluche



Esta semana se confirmaron dos casos de Coqueluche (tos convulsiva) en el kínder de un establecimiento educacional de la comuna de Chillán, generando que los profesionales de la Unidad de Epidemiología de la Seremi de Salud Ñuble, activaran los protocolos de vigilancia y control epidemiológico para proteger a la población, junto con efectuar el manejo clínico, bloqueo y seguimiento de los contactos.

Este brote se genera en un contexto nacional en el que se aprecia un aumento de casos en lo que va de 2025, lo que generó que el Ministerio de Salud emitiera una alerta epidemiológica por esta patología.

La vacunación se posiciona como la herramienta más eficaz para prevenir cuadros graves y proteger a los más vulnerables. Chile cuenta con un calendario de vacunación gratuito y obligatorio contra el coqueluche.

“Todas aquellas personas que presenten síntomas respiratorios deben utilizar mascarilla y evitar el contacto con lactantes menores de seis meses”, afirmó Roberto Carillanca, profesional de la Unidad de Epidemiología de la Seremía de Salud.